

## 交通・防犯教室

～みんな一生懸命取り組みました～

4月11日(水)に、喜多方警察署高郷駐在所鈴木様、交通安全協会高郷支部の3名の皆様を講師にお迎えして交通・防犯教室を行いました。開会式では、交通安全協会高郷支部長の田代守正様から6年生の平野舞紘さんへ家庭の交通安全推進委員の委嘱状が渡され、誓いの言葉を述べました。その後、警察の方より不審者に対する身の守り方や、正しい信号の見方について、ご指導を頂きました。

後半は、場所を校庭に移して、実技の学習を行いました。1. 2年生は、正しい歩行と交差点の横断の仕方について、3年生以上は、自転車の正しい乗り方について指導して頂き、どの子も真剣に練習に取り組みむことができました。

学習したことを、これからの生活に、ご指導頂いたことを生かして、事故0(ゼロ)を続けてほしいと思います。



委嘱状を受ける児童



真剣に練習に取り組む子ども達

## 緑の少年団入団式

4月11日(水)の朝の時間に、緑の少年団入団式を行いました。高郷小学校では、1年生から6年生まで全校児童が、緑の少年団の団員です。今年度団長の6年生水咲樹さんが、「緑を大切にすること」を誓いの言葉で述べました。また、6年生から1年生に緑の少年団の団員の証である、帽子が渡されました。6年生に帽子を被せてもらった1年生は、とてもうれしそうでした。

そして、各学年の代表の児童が、今年の活動のめあてを発表しました。今年1年、緑を大切に活動に協力して取り組んでほしいものです。



誓いの言葉を述べる団長の長水咲樹さん



今年の活動のめあてを発表する児童達



6年生に緑の少年団の帽子を被らせてもらう1年生

